

Avanza el programa de prevención de uso de drogas y bullying en los planteles educativos

El plan de prevención del uso de drogas en los planteles educativos denominado 'La casa del árbol', se ejecuta por parte del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato junto con el Consejo Nacional de Control de Sustancias Estupefacientes y Psicotrópicas, este programa se mantiene en marcha aplicando diversas tareas recreativas.

Los planteles visitados fueron la Unidad Educativa Las Américas y Ambato donde los estudiantes que forman parte del club de prevención desarrollaron actividades interactivas con el juego ludo que consiste en hacer preguntas en relación al bullying y uso de drogas; además presentaron una obra de teatro de uno de los cuentos que aprendieron, replicaron las enseñanzas con sus compañeros y realizaron exposiciones de dibujos con los mensajes que rescataron del proceso de sensibilización.

Además esta semana en la Unidad Educativa Ambato se entregó material lúdico – didáctico en las jornadas matutina y vespertina, el material consiste en una lona y un dado gigante, es un juego en el que al lanzar el dado hay que avanzar según el número marcado y contestando las interrogantes planteadas sobre los temas mencionados para reforzar los conocimientos de los estudiantes. El material también se entregó en la Escuela Las Américas y se completará con una entrega en la Unidad Educativa Huachi Grande.

La última semana de mayo se constituirá en la semana de la prevención y se planifica presentar periódicos murales y una casa abierta más con motivo del día mundial sin tabaco que se conmemora el 31 de mayo.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL